

Álvaro Rondón, jefe social de Hogar de Cristo:

"Estamos contribuyendo a una mejor situación para las personas más vulnerables"

● Los programas con los que cuenta este importante dispositivo en Punta Arenas, permite que las personas puedan ser monitoreadas para conocer su estado de salud, además de entregar kit de higiene, alimentación y abrigo para las gélidas noches de Punta Arenas.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

Señalando que "con todo se amplían espacios de contención acompañamiento e inclusión a más personas de forma de contribuir a construir una región y un país más justo, solidario e inclusivo".

en la calle un lugar que los acogiera.

Pero hay una institución sin fines de lucro que se preocupa por ellos: la Hospedería Hogar de Cristo, la misma que cada noche acoge a 40 personas, brindando un espacio seguro y digno donde alojar en las noches gélidas de Punta Arenas.

"Con los programas que tenemos vamos contribuyendo a una mejor situación para las personas más vulnerables", señaló el jefe social de Hogar de Cristo, Álvaro Rondón.

El dispositivo también cuenta con un programa denominado Ruta Calle en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, donde cuentan con una capacidad diaria de 20 personas a los que se les brinda kit de higiene y abrigo.

"Esto está destinado a las personas que por algún motivo no se acercan a dormir a nuestra hospedería. Además del kit de higiene y abrigo también les entregamos alimentación

200 personas

se estiman que se encuentran en situación de calle en la capital regional de Magallanes.

y, de ser necesario, derivaciones a centros de salud", agregó Rondón.

Además del trabajo social, el jefe social del Hogar de Cristo reflexionó, señalando que "con todo se amplían espacios de contención acompañamiento e inclusión a más personas de forma de contribuir a construir una región y un país más justo, solidario e inclusivo".

La Ruta Calle con la Seremi de Desarrollo Social y Familia, permite que, en caso de ser necesario, personas en situación de calle sean derivadas a centro de Atención Primaria de Salud.



Álvaro Rondón, jefe Social Hogar de Cristo.